
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～「月根尾」とは、学校のある地域の古名「突根尾原」に由来する地名です～  

 

 中学３年生を対象に、今年度はオンラインで学校

説明会を行いました。本校は生徒数１６０名です

が、生徒の出身中学校の数はなんと５０校近く。小

規模校ながらも、町内中学生にとっては学年の人数

が大幅に増え、人間関係の幅もぐんと広がるチャン

スだと思います。また、習熟度別・少人数指導で自

分に合ったペースで学習でき、先生との距離が近く

質問しやすい環境があるのも本校の魅力です。 

 先輩からのメッセージでは、頓原中学校と県外出

身の３年生２名が飯南高校の魅力を伝え、「飯南高

校を選んだ理由」「どういった進路を考えているか」

などの中学生からの質問 

にも答えました。 

本校の魅力を感じ、進 

路選択の一つとして考え 

ていただけたら嬉しいで 

す。 

 ３年２組の生徒３名が、島根県立大学浜田キャン

パスに進学した本校卒業生とオンラインで交流を

しました。大学１回生２名と４回生１名が協力して

くれ、「受験のために準備しておくこと」「合格のた

めのヒント」などの生徒の質問に答えてくれまし

た。交流した生徒からは、「しっかりと勉強をし、プ

レゼン力も上げていきたい」「大学の話だけでなく、

その後の進路についても聞くことができ、とても充

実した時間になった」な 

どの感想が聞かれました。  

協力してくれた卒業生 

の皆さん、ありがとうご 

ざいました！ 

墨入れもして、見

違えるほどきれい

になりました♪ 

「しまね留学」説明会には、毎年島根県の多数の

高校が参加し、県外の中学生に島根や自校をアピー

ルして生徒を呼び込んでいます。例年であれば、説

明会が開催される東京や大阪に教職員が赴いてい

ますが、今年度は新型コロナウイルス感染症対応に

より、オンラインでの説明会となりました。 

本校は学校説明のほか、画面越しではあります

が、月根尾寮の内部や寮生が生活している様子を見

ていただきました。また、県外の中学生からの質問

に県外の寮生が答えることができ、在学生が感じて

いる生の声を届けることができました。これは教職

員では伝えきれない、オンラインならではの利点だ

ったと思います。寮生は、ホストファミリーの皆さ

んとの地域での体験も話しており、充実した高校生

活のアピールの一つとなりました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 学校だより月根尾７月号 令和２年７月１８日発行    島根県立飯南高校 h t t p ｓ : / / i i n a n . e d . j p 

 飯南高校での部活動を振り返って私が一番思うのは、

たくさんの人の支えがあったからこそ、ここまでやるこ

とができたということです。入学してすぐにベスト８を

経験したり、人数が足りず他校と合同チームで大会に参

加したり、強豪校に練習をしに行ったりと、たくさんの

経験をさせていただきました。 

 ４月に新たな先生方や１年生も加わり、これからとい

う時に新型コロナウイルス感染症の影響で部活動ができ

なくなった時は本当にショックでした。休校中、総体中

止を新聞で知った時は、何で自分達がこんな目に合わな

いといけないんだと思いました。１年生や新しい先生方

ともっとバレーがしたい、高校生活最後の部活動を悔い

なくやり切りたいと思い、迷いましたが代替大会まで残

ることを決めました。応援してくださる全ての人への感

謝の気持ちを忘れず、最後まで全力で飯南らしい走って

拾うバレーをします。 

 １・２年生の皆さん、すばらしい指導者のもとでバレ

ーができることに感謝して、自分達の目標に向かって切

磋琢磨し、楽しく頑張ってください。 

 

４日（火）オープンハイスクール 

１０日（月）閉寮（正午～１６日正午） 

１１日（火）閉庁（～１４日） 

１８日（火）始業式 

２７日（木）鵬雲祭１日目（文化祭） 

２８日（金）鵬雲祭２日目（体育祭） 
 

※年度当初の予定から変更になっています。 

先月号に続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から総体や上位大会、また、文化部の大会も中止となったことを

うけて、３年生として各部を引っ張ってきた部長の皆さんに、高校での部活動を振り返った今の率直な気持ちを聞きました。 

スキー部に入って、冬場にスキー場で練習できている

ことや、寮からスキー場までの送迎など全てが、地域の

方や先生方など周りの方が支えてくださっているからこ

そできていることだと強く感じました。 

また、私は人前で話すことや自分の思いを伝えること

が苦手でした。ですが、キャプテンになったことで部員

への指示を出すことが多く、初めはうまくできませんで

したが、繰り返すうちに苦手を克服でき、成長すること

ができたと思います。 

県内唯一のスキー部があ 

る飯南高校を、これからも 

応援してもらえるように頑 

張ってほしいと思います。 

報道部に所属して、成長したなと感じることがいくつ

かあります。それは、主観的だけではなく、客観的に物

事を見ることができるようになったことです。また、取

材や編集・アポ取りなどをする中で、人に頼むという大

変さを感じましたが、社会に出た時に様々な人とコミュ

ニケーションをとる力に繋がったと思います。 

今年は、新型コロナウイルス感染症の関係で大会が中

止になってしまい、無念な気持ちでいっぱいです。“全国

に行く”という目標は、皆で力を合わせてこそ達成でき

ると思います。こんな時だからこそ、次世代に自分達の

想いを引き継いでいってほしいです。後輩の皆さん、仲

間を大切にして、たくさん笑って笑顔あふれる部活動に

していっ 

てくださ 

い。頑張 

れ!! 

新型コロナウイルス感染症により、吹奏楽コンクール

島根県大会は中止になりました。ホール練習や合同練習

も全て無くなってしまいました。コンクール本番の緊張

感が味わえないのは本当に悲しいです。ですが、３年間

の集大成で演奏会をすることになりました。お世話にな

った先生方、保護者の方に感謝の気持ちを込めて、楽し

い演奏会にします。 

１・２年生には、来年のコンクールで良い結果を残せ

るように、今のうちから練習を頑張ってほしいです。 

Ｆｉｇｈｔ！ 


